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Ville de 

atineau 

Séance de la Commission des loisirs, des spmts et de la vie communautaire tenue à la 
salle des comités de la maison du Citoyen, le mercredi 4 septembre 2002 à 17h30, à 
laquelle sont présents : Messieurs Marc Bureau et André Levac. 

Également présents : Luc Bard, directeur du Service des loisirs, sports et vie 
communautaire, Gilles Desjardins, responsable- loisirs au centre de services de Hull, 
Céline Fan·ell, responsable - loisirs aux centres de services de Buckingham et 
Masson-Angers, Marie-Hélène St-Onge, responsable- loisirs au centre de services de 
Gatineau, Nicole Croteau, responsable- loisirs au centre de services d'Aylmer ainsi 
que les membres dont : Malcolm Cm·coran, Lévis Brazeau, Sylvain Pamerleau, 
Robert Bob MacMillan, PietTe Pen-on, Hélène Rollin, Denis Langevin et Jan Michon. 

Absente : Madame Thérèse Cyr. 

1. OUVERTURE 

Monsieur Bureau débute la séance à 17 h 50 et souhaite la bienvenue à tous. 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

Il est proposé par : Monsieur Perron 
Appuyé par : Monsieur McMillan 

D'accepter l'ordre du jour en y ajoutant au point 10 varia: 10.2 Suivi des 
recommandations. 

3. APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DU 5 JUIN 2002 

Il est proposé par : Monsieur Pamerleau 
Appuyé par : Madame Rollin 

Adoptée 

D'accepter le procès-verbal de la séa..11ce du 5 juin 2002 tel que déposé. 

Adoptée 

4. FONCTIONNEMENT DE LA COMMISSION 

4.1 BUDGET 

Les membres prennent connaissance de la proposition du budget de 
fonctionnement de la commission. Après discussion, on suggère d'ajouter 
2 000 $à l'objet frais de représentation. 
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Il est proposé par : Monsieur Levac 
Appuyé par : :Madame Corcoran 

Que la commission recommande au conseil d'allouer un budget de 
fonctionnement de 12 000 $ à la commission pour la pétiode de juin à 
décembre 2002 ventilé comme suit : 

-Avis public 
-Frais de fmmation 
- Frais de déplacement 
- Frais de repas 
- Frais de présentation 

2 500$ 
1 000 $ 
1 000 $ 
1 500 $ 
6 000$ 

4.2 MANDATS : DURÉE : 1 ANNÉE ET 2 ANNÉES 

Adoptée 

Selon le règlement de régie inteme et la résolution CM-2002-328, il est 
prévu que la durée du mandat des membres est de deux années 
renouvelable selôn le ptincipe l'altemance. 

Après discussion, la commission recommande que le mandat d'un membre 
soit de deux années et le principe d'altemance soit mis en place au 
moment du renouvellement. 

Conséquemment, il est recommandé d'amender la résolution CM-2002-
328 en ce sens. 

4.3 FRAIS DE DÉPLACEMENT- FORMULAIRE 

Que le paiement pour les frais de déplacement soit effectué à la fin 
décembre 2002. 

Il est de la responsabilité des membres de soumettre le relevé au directeur. 

Adoptée 

5. PLAN DE TRAVAIL- AUTOMNE 2002 

5.1 COMPLEXE SPORTIF ET COMMUNAUTAIRE 

Le directeur brosse un histmique du projet et un état de la situation. 

Il est entendtl que la commission aura à fotmuler une recûmmâi1datiûn aü 
conseil municipal relativement au concept global du projet et ce, dans le 
contexte de la nouvelle Ville. 

Pour ce faire, il est proposé de former un comité de travail. 
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Il est proposé par : Monsieur Levac 
Appuyé par : 1.\-ionsieur Brazeau 

De fotmer un comité de travail pour le complexe sportif et communautaire 
et d'y nommer les personnes suivantes : 

Messieurs : Marc Bureau 
Pierre PetTon 
Sylvain Pamerleau 
Gilles Desjardins, responsable centre de services de Hull 
Luc Bard, directeur Service des loisirs, sports et vie 
communautaire 

Adoptée 

5.2 HARMONISATION DE LA TARIFICATION 

Le directeur fait un état de la situation de 1 'harmonisation de la 
tati fi cation. 

La commission sera appelée à soumettre une recommandation pour 
l'ensemble de la tarification des divers programmes et plateaux d'activités. 

L'équipe du Service des loisirs, sports et vie communautaire fera un 
rappmt d'étape relativement à l'ensemble du dossier à la réunion du 
9 octobre. 

Une proposition finale sera soumise à la commission du 6 novembre. 

5.3 POLITIQUE DE RECONNAISSANCE ET DE SOUTIEN AUX 
ORGANISMES 

Le point est repotté à la prochaine séance. 

5.4 AIDE FINANCIÈRE- ANALYSE DES DEMANDES 

Le point est repmté. 

5.5 ÉTUDE CENTRE COMMUNAUTAIRE 

Le point est repmté. 

Anne-Marie Trudel- Groupe- «AGIR» 

La représentante des groupes de femmes soumet les préoccupations de ses 
membres concemant la tarification des camps de jour. Elle mentionne 
l'impmtance de l'accessibilité de ce programme pour les familles. 

Elle demande si la commission a prévu des mécanismes de consultation. 

Le président mentionne que la commission est préoccupée par 1 'accessibilité. 
Il n'est pas écmté que l'on retom11e dans le milieu pour valider la gtille 
tarifaire. 
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Monsieur Allard, président de l'Association de quartier de Templeton; 
Madame Samson-Perron, vice-présidente de l'Association de quartier de 
Templeton; 
Monsieur Boucher, conseiller municipal, district 15 

Les représentants exP,osent le projet d'aménagement du parc St-Gérard évalué 
à 340 000 $. Tis ont l''appui des organismes du milieu. 

Monsieur Bureau indique que le projet sera considéré dans le cadre de 
l'élaboration du plan quadriennal des parcs et espaces vetis. 

Monsieur Allard dépose une copie du projet. 

Monsieur Yves Durand 

Il représente sept propriétaires de clubs privés d'arts martiaux. TI soulève la 
concun·ence entre la ville et le privé dans l'offre d'activités. 

Monsieur Durand explique la problématique qui persiste dans l'ex-secteurde 
Gatineau et des avantages consenties au club d'mis mmiiaux sans but lucratif 

Monsieur Durand demande «Quand la Ville cessera-t-elle de concunencer le 
ptivé au lieur d'établir un pmienmiat? » 

Le président indique à Monsieur Durand que la problématique sera évaluée 
dans le cadre de l'élaboration de la politique de reconnaissance des 
organismes. 

Alain Pilon, président, Association des résidents du Plateau et André 
Paguin, membre 

Les représentants présentent leur Association ainsi que leurs principales 
interventions dm1s leur milieu. 

Ils soulèvent l'absence d'un parc impmiant dans leur secteur. 

Ils fmmulent deux questions : 
À quel moment, va-t-on aménager un parc en fonction des besoins du 
milieu? 
Est-ce que 1 'association va conserver sa subvention de fonctionnement? 

Monsieur Bureau reconnaît l'impmiance des associations de résidents et le 
suppmi financier accordé par la Ville. 

La commission sera appelée à se prononcer sur une politique de 
reconnaissance et de soutien aux organismes. 

Quant au parc, il sera considéré dans le cadre de 1 'élaboration du plan 
quadtiennal des parcs et le conseiller du disttict sera consulté. 

7. UNITÉ RÉGIONALE LOISffiS, SPORTS DE L'OUTAOUAIS
PRÉSENTATION 

Monsieur François Grenier, directeur général de l'URLSO présente son 
organisme ainsi que ies divers programmes d'aide financière disponibies. 

Il expose le projet d'hébergement des organismes de Gatineau. 

Une pochette d'infmmation est disttibuée à tous les membres. 
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8. BILAN DES RENCONTRES AVEC LES ORGANISMES DU MILIEU 

Tous sont d'avis que les rencontres furent très intéressalltes et appréciées par 
les organismes. TI en ressort: 

Préoccupation relative à la tarification; 
Soutien aux familles 
Être consulté; 
Consensus sur 1 'importance des fêtes de reconnaissance des bénévoles au 
sein des secteurs. 

9. PLANIFICATION STRATÉGIQUE 

Monsieur Bard invite les membres à patiiciper aux ateliers de discussions au 
Palais des congrès de Hull, les 17 et 24 septembre prochain. Madame Rollin 
accepte de représenter la commission. 

10. VARIA 

10.1 CAMPS DE JOUR 

La responsable du volet jeunesse, Madame St-Onge donne un bilan du 
déroulement du programme. Plus de 20 000 inscriptions répatiies comme suit : 
- Aylmer 1 160 inscriptions 
-Buckingham 2 834 inscriptions 
- Gatineau 4 048 inscriptions 
-Hull 9 192 inscriptions 
-Masson-Angers 2 834 insctiptions 

10.2 SUIVI DES RECOMMANDATIONS 

Dans l'optique d'assurer un suivi aux décisions précises par la commission, il 
est suggéré : 

D'ajouter un point suivi; 
Transmettre une copie de résolution. 

11. INFORMATIONS 

11.1 ÉDIFICE CONNORS 

Les travaux de décontamination du site sont quasi tenninés. La Ville doit 
procéder à l'appel d'offre sous-peu. 

La gestion du complexe de soccer sera assurée par 1 'Association régionale 
de soccer. Un protocole d'entente est à négocier. 

11.2 RELAIS PLEIN AIR 

La constmction doit débuter d'ici 3 semaines. Le maître d'œuvre du projet 
est le club Skinouk. 

12. CORRESPONDANCE ET DOCUMENTS D'INFORMATION 

Club de Boxe amateur de Gatineau : Demande d'appui pour la mise sur 
pied d'un c1ub de boxe. 

Club de patins à roues alignées Octoroue : Propose projets pour pistes 
réservées aux patins à roues alignées autour du centre Asticou et anneau 
complexe spmtifMont-bleu. 
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Association de baseball amateur d' Aylmer: Demande d'aide financière 
pour la location d'un local pour entreposage. 

Association communautaire de Touraine: Recherche édifice pour jeux de 
pétanque 1 'hiver et ten-ain de jeux divers l'été. 

13. DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION 

Le mercredi 9 octobre 2002 à 17 h 30 au centre de services de Buckingham. 

14. CLÔTURE DE LA SÉANCE 

La séance est levée à 22 h 10. 

Marc Bureau 
Président 

Rédigé par : Christine St-Jean et 
Luc Bard 
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